

# POLRES

## HUT Desa Jayanti, Polsek Palabuhanratu Siapkan Petugas Pengamanan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

May 13, 2023 - 21:14



*HUT Desa Jayanti, Polsek Palabuhanratu Siapkan Petugas Pengamanan*

Sukabumi - Polsek Palabuhanratu kawal kegiatan Pawai Drumband dalam rangka HUT Desa Jayanti bersama warga masyarakat, Sabtu (13/05/23).

Program Kapolres Sukabumi, "Curhat AA Dede" sangat dikenal saat ini di mata masyarakat sukabumi Khususnya warga Palabuhanratu sangat senang dapat curhat dengan AA Dede.

"Sebelum melaksanakan kegiatan App anggotanya agar arus lalu lintas lancar demi keselamatan pelaksanaan untuk kita semua," ujar Wakapolsek Palabuhanratu.

Kepala Desa Jayanti Bpk. Nandang S.Ag, mengutarakan bahwa kegiatan HUT Desa Jayanti ini dilaksanakan atas dasar keinginan warga masyarakat Desa Jayanti dan kami dukung sebagai pemerintahan desa agar kegiatan tersebut sukses dan berjalan lancar dan mengucapkan terimakasih kepada Pihak Kepolisian yang turut membantu mengamankan kegiatan tersebut Khususnya Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi, selalu ada untuk masyarakat.

Bhabinkamtibmas Brika Legawan Sugiar S.H Sebagai Pembina Kamtibmas, selalu mendukung kegiatan yang menjadi motivasi bagi masyarakat yang penting aman lancar dan kondusif apalagi ini acara HUT Desa Jayanti sebagai kegiatan rutin Tahunan.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong S.H, M.H menyampaikan dalam kegiatan tersebut agar memperhatikan arus lalu lintas dilapangan agar lancar dan terkendali dan berhati hati dalam bertugas dilapangan.

Dalam pelaksanaannya pun berjalan lancar walaupun arus lalu lintas padat tapi tetap dapat di atasi dengan baik, lontaran ucapan Trima kasih pun di sampaikan oleh Kepala Desa Jayanti Bpk. Nandang Kepada Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi, Curhatannya tersampaikan atas pelaksanaannya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi,.